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El PP pide al alcalde que abra un expediente informativo 
sobre el caso del jefe de la Policía 
 
07/04/2016 
  
El PP se ha manifestado sobre la acusación que pesa sobre el jefe de la Policía Local y entiende que el 
alcalde, "de forma objetiva", debe de abrir un expediente informativo "para esclarecer los hechos" y "permitir a 
los grupos una mejor información", sin que ello afecte a la presunción de inocencia. G.C. 
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Luchando por conocer la verdad 
 
Una pareja de Puente Genil mantiene que sus hijos fueron robados pese al archivo de la causa 

 
G.C. 07/04/2016 
 
Francisco Castro y Rafaela Heredia, un matrimonio de Puente Genil, 
busca desde el año 2011 a los dos gemelos que nacieron en la 
residencia General Moscardó de Lérida el 23 de diciembre de 1976 y 
que supuestamente fallecieron. Castro relata que a su mujer le 
realizaron cesárea porque "nos dijeron que los fetos estaban 
sufriendo", y horas más tarde el ginecólogo informó de que habían 
fallecido. El padre quiso verlos pero no lo dejaron, supuestamente para 
"que no tuviéramos un mal recuerdo", relatan.  
 

Tampoco pudo acudir al entierro y entregó la documentación a una enfermera (localizada por un detective 
privado) que ahora no quiere hablar. En el 2011 emprendieron acciones judiciales, un expediente que arrancó 
y finalizó en el juzgado número 4 de Lérida y en el que se interrogó "con muchas lagunas" a tres sanitarios del 
hospital, a la Diputación y al Instituto de Medicina Legal. Pero finalmente se dictó el auto de archivo "por falta 
de pruebas". 
 
Sin embargo, el matrimonio, con un hijo de 37 años, no ceja en su empeño de que se reabra el caso, ya que 
tienen serias sospechas del robo por una cadena de sinrazones. Una de ellas que "no existe un registro en el 
cementerio de Lérida" en el que conste el entierro, así como que hay dos diagnósticos distintos de la causa de 
muerte y tampoco existe autopsia. 
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El PP lamenta que no se haya abierto expediente por la 
acusación contra el jefe de la Policía Local 
 
JOSÉ MANUEL CABEZAS | 07.04.2016 - 05:01 
 
El portavoz municipal del PP, Antonio Pineda, manifestó ayer públicamente su decepción con el alcalde, 
Esteban Morales (PSOE), y con el equipo de gobierno municipal por la forma de gestionar la imputación 
judicial del inspector jefe de la Policía Local, acusado de un delito contra la libertad sexual. Pineda criticó que 
el Consistorio no haya abierto un expediente informativo para aclarar las circunstancias que han rodeado estos 
hechos y pidió que se determine "hasta dónde llegan las responsabilidades del porqué no abrirlo".  
 
Pineda recordó que el lunes su partido trasladó a los medios de comunicación una nota en la que se daba por 
hecho que el equipo de gobierno había abierto un expediente sobre estos hechos, algo que, por el momento 
no se ha producido, según los populares. "Lo que establece la ley ante este tipo de hechos es que se debe 
proceder a la apertura de un expediente, nombrarse un instructor y un secretario y evaluar la situación, para, 
posteriormente, y atendiendo a la gravedad de los mismos, determinar la posibilidad de abrir un expediente 
disciplinario o una suspensión provisional en el ejercicio de sus funciones, al tratarse de un funcionario de 
relevancia", precisó.  
 
Pineda dijo que "la argumentación que se ha dado de que los hechos pueden pertenecer a la esfera de lo 
privado no son del todo válidos, ya que el cargo del inspector jefe toca a la seguridad ciudadana, por eso 
entendemos que la vía del expediente es la más adecuada". "Defendemos la presunción de inocencia, pero 
también somos partidarios de que se aclaren todas estas cuestiones con un proceso serio", dijo. 
 
 

 www.puentegenilnoticias.com 

 

El PP pedirá al alcalde abrir un expediente informativo 
relativo a la acusación sobre el Jefe de la Policía Local 
 

Por Rocío Díaz -  06/04/2016 
 
El Partido Popular de Puente Genil ha manifestado 
su postura respecto a la acusación que, en la 
actualidad, versa sobre el Inspector Jefe de la 
Policía local , Lorenzo Humánez, así como a 
nueve personas más, por supuestos delitos de 
corrupción de menores y prostitución. En este 
sentido, desde el PP entienden que el alcalde, “de 
forma objetiva”, debe de abrir un expediente 
informativo “para esclarecer los hechos” y “permitir 
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así a todos los grupos políticos una mejor información de lo que está pasando, sin que ello desvirtúe la 
presunción de inocencia” del acusado. Por el momento, según expuso su portavoz local, Antonio Pineda, se 
sienten “lamentablemente decepcionados” con el alcalde “por no abrir expediente alguno” y con el Equipo de 
Gobierno “por amparar la decisión del alcalde”.  
 
Han advertido que exigirán las responsabilidades que aún no se han dado y pedirán este expediente 
informativo preceptivo, “que será disciplinario- según Pineda- si al disponer de suficiente información, 
contrastada y contradictoria, se considera que no está el acusado para seguir desempeñando el servicio, 
incluso llegar a la suspensión provisional sin que haya sentencia”. Pineda también aclaró que “un funcionario 
en este caso y la responsabilidad que tiene, toca de lleno al ámbito de la seguridad ciudadana y no personal“, 
de ahí que para los populares, la apertura de este expediente sea una garantía de cara a la ciudadanía. 
Políticamente, están a favor de una comisión de investigación en el cuerpo policial, para una limpieza de 
imagen de éste. 
 
 

 www.puentegenilnoticias.com 

 

El PP espera que el alcalde haya abierto un expediente 
informativo sobre la imputación del Jefe de la policía 
 

Por Virginia Requena -  06/04/2016 
 
El Partido Popular de Puente Genil, en relación acusación 
del inspector jefe de la policía local , Lorenzo Humánez y 
nueve personas más  por supuestos delitos de corrupción 
de menores y prostitución, no han entrado a valorar los 
hechos en sí. Sino que tienen sus miras puestas en la 
actuación del alcalde de Puente Genil, Esteban Morales. Y 
dan por hecho, que este “ha puesto en marcha todos los 
mecanismos administrativos a los que la ley le obliga”, en 
estos casos.  

 
Es decir, y en primer lugar “la incoación de un expediente informativo previsto a cualquier otra medida a que 
hubiera lugar”. ESTA SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA- SIGANOS EN PUENTE GENIL TV 
(20:30 h). 
 
Si bien desde las filas del PP no han confirmado esta actuación administrativa, “desde el PP no dudamos que  
el alcalde cuenta con todos los resortes a nivel municipal además de su experiencia como letrado y ex 
delegado de Justicia”. Por lo que entienden que “un expediente informativo es la mínima expresión de 
diligencias administrativas para calibrar bien la dimensión del asunto y sus  posibles consecuencias 
administrativas”. 
 
Al mismo tiempo “dejamos a salvo el derecho a la presunción de inocencia de la que goza cualquier 
ciudadano“. 
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"A Chispi le queda poco para volver, pero hay que ser 
cautos" 
 
El técnico del Ximénez critica el parón de la competición y se congratula del cambio positivo del equipo 
 
6 de abril de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla 
 
Faltan siete días para que el Ángel Ximénez Puente Genil visite el Palau Blaugrana para enfrentarse al imbatible 
Barcelona en un partido que será retransmitido en directo por las cámaras de Movistar Plus. Mientras tanto, los 
jugadores continúan entrenando con vistas a dicho duelo y al que les enfrentará el sábado 16 de abril al Anaitasuna en 
el Miguel Salas, en un partido que también tiene hora fijada (19:00 horas). Son ya diez días sin competir los que lleva el 
conjunto pontanés, y en este sentido Javier Cabanas asegura que “el parón no nos viene bien” y que “sólo beneficia a 
los equipos que tienen internacionales, a los que juegan en Europa y siguen vivos en la Copa. El técnico burgalés, como 
todos los afectados, necesita planificar “periodos de entrenamiento largos que te cambian los planes. Yo he abogado 
siempre por hacer algunas modificaciones en el sistema de competición español porque perjudica a los clubes más 
humildes, ha considerado. 
 
Son semanas en las que una de las noticias está en la reincorporación de Chispi al trabajo de grupo. Se cumplen seis 
meses desde su lesión y el jugador está cerca de reaparecer. No obstante, y pese a la previsión del jugador de volver en 
abril ante Aragón a domicilio o Cangas en Puente Genil, Cabanas advierte que aunque “está acortando los plazos no 
podemos poner fecha a su reaparición”. La apreciación del entrenador del Ángel Ximénez es precisamente esa y más 
cuando esta misma semana ha vuelto a la pista. “Debe empezar a tener contacto progresivo con sus compañeros, 
perder el miedo y confiar en su rodilla. Si es así, volverá antes de lo que pensamos pero por ser cautos, estará casi 
seguro para los cuatro últimos partidos”. 
 
El equipo sigue trabajando para mejorar sus números de la primera vuelta. A día de hoy el Ximénez ha logrado siete de 
los catorce puntos en juego –ocho de treinta posibles fueron sus registros en diciembre- y eso da pie a conocer en qué 
ha mejorado el conjunto pontanés. En este sentido, Cabanas ha explicado que “había una descompensación en la 
plantilla porque teníamos ocho segundas líneas y cinco primeras, y con Chispi lesionado, Moya y Porras renqueando y 
Potic que aportaba poco. Ahora hemos equilibrado las aportaciones en defensa y ataque, lo que nos ayuda a mejorar los 
resultados”. En cuanto al juego, ha dicho que “empezamos arreglando la defensa, donde hemos crecido y basamos en 
ella nuestra estrategia para puntuar contra Granollers, Benidorm y Teucro; mientras que en los tres últimos partidos 
hemos mejorado el ataque, aunque era cuestión de tiempo porque la presencia de jugadores nuevos en la primera línea 
lo requería. Además, entrenamos más horas, más duro; y eso se ve en los partidos, en los que tenemos menos pérdidas 
de balón, hacemos más contraataques y cometemos menos errores”. 
 
Javier Cabanas también ha comentado la situación del extremo derecho Manu Cabello, que en los últimos días no está 
participando en los entrenamientos debido a que ha llegado a un acuerdo con el club para tener unas semanas de 
transición en las que se quiere centrar en los estudios ante la falta de minutos que acumula desde principios de 
temporada. Por otra parte, a la temporada 2015/2016 le quedan ocho partidos para su conclusión en los que el Ángel 
Ximénez, después de enfrentarse al Barça, se medirá a Anaitasuna, Cangas, Guadalajara y Cuenca en Puente Genil; 
mientras que viajará a Zaragoza, Huesca y Santander para enfrentarse a rivales directos en la lucha por la permanencia. 
En este sentido, Cabanas tiene muy claro que “el objetivo debe ser ganar a los siete equipos que tendremos enfrente 
después de jugar contra el Barcelona, que es un trámite que todos debemos pasar. La premisa es hacernos fuertes en 
casa y que la imagen ante León no se repita, y fuera dar un paso al frente”. 
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Jesús Carmona: "El ascenso será bueno para la cantera 
cordobesa" 
 
El jugador del Club Bádminton Montilla evalúa para minuto90.com la gesta del salto a Liga Nacional 
 

6 de abril de 2016 | Otros deportes | Pablo Mansilla 
 
El pasado fin de semana, el Club Bádminton Montilla lograba el 
ascenso a Liga Nacional en el décimo aniversario de la entidad. Un 
éxito muy importante dada la apuesta que están haciendo en la 
localidad vitivinícola por este deporte, que incluso el próximo mes 
(13-15 mayo) acogerá el Campeonato de España en categoría sub 
15, donde se darán cita las raquetas más talentosas y prometedoras 
del bádminton nacional. En cualquier caso, uno de los jugadores del 
primer equipo montillano es un pontanés. Se llama Jesús Carmona, 

componente del equipo que está firmando una de las temporadas más importantes de su carrera. 
 
Pregunta: Habéis logrado el ascenso de categoría. ¿Era uno de los objetivos o ha sido sorprendente? 
Jesús Carmona: Está claro que el ascenso era uno de los primeros objetivos de la temporada. El Club de 
Bádminton de Montilla tenía que estar ahí y más cuando cumplía 10 años de historia. 
P: ¿Cómo te sientes tras este éxito? 
J.C.: Me siento muy orgulloso de pertenecer al equipo que ha subido a Liga Nacional. La satisfacción de que 
un pontanés que ha jugado siempre en Puente Genil, y que ahora está en Montilla jugando con sus amigos de 
toda la vida, es aún mayor. 
P: ¿La celebración por Gijón se alargó demasiado? 
J.C.: La verdad es que no. Tuvimos una cena rápida porque el domingo jugábamos el pase a la final. El 
sábado nos enfrentamos a Leganés y  CESIB La Garriga. La victoria fue clara contra los madrileños y más 
apretada contra el equipo catalán. 
P: Teníais respeto al sorteo por la derrota en semifinales contra Jorge Guillén. ¿Pensábais que iba a ser tan 
fácil lograr el ascenso después de ver los rivales que os tocaron en suerte? 
J.C.: Influyó mucho el hecho de que Leganés y La Garriga jugasen entre ellos antes que nosotros para poder 
verles en acción en el pabellón. Desconocíamos de su juego, y en sus encuentros vimos que teníamos 
posibilidades y finalmente así fue. La Garriga sí era un equipo más potente y tiene jugadores jóvenes y con 
talento. 
P: ¿Qué os ha transmitido la directiva del club? 
J.C.: Estuvieron muy pendientes de nosotros porque el contacto telefónico con ellos era permanente para que 
estuviesen informados. Cuando se consumó el ascenso, la verdad es que su alegría era tan grande como la 
nuestra. 
P: ¿A qué clubes os vais a enfrentar el año que viene en Liga Nacional? 
J.C.: Para empezar a los clubes que ya han ascendido como el IES La Orden B o el Jorge Guillén. Son clubes 
fuertes pero tendrán que reforzar sus equipos con plantillas rejuvenecidas y con talento porque el nivel será ya 
altísimo en la nueva categoría. De hecho, y en mi caso, yo me quedaré en Andaluza compitiendo por motivos 
laborales. Me quedaré con la cantera ayudando a que crezca y siga dando pasos adelante. 
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P: ¿No se te queda una espinita? 
J.C.: Quería conseguir el ascenso por los chavales. Ver a la gente joven jugando en el primer equipo te llena 
de ilusión, y mi objetivo real era ese. Ascender de categoría para que los jóvenes tuviesen una motivación 
extra el año que viene para jugar en el primer equipo. 
P: Hay jugadores que se han quedado sin competir en la fase de ascenso. ¿Qué importancia tienen en este 
salto de categoría? 
J.C.: La competición no se decide en la fase de ascenso. Antes de llegar a ella hemos jugado una liga regular 
y unas eliminatorias en las que todos los jugadores del Club de Bádminton de Montilla han aportado para 
lograr el objetivo. 
 
 

 www.cordobadeporte.com 

 

Oliva: "Sé lo que es ganarle al Barcelona con Javier 
Cabanas como entrenador" 
 
Fue en la temporada 2002-03 cuando ambos militaban en el Altea, pero "aquella era otra Liga Asobal", cuando 
los culés jugaban la EHF 

David Jurado 06/04/16 17:14 
 
El Ángel Ximénez de Puente Genil rendirá visita justo dentro de una 
semana al FC Barcelona en el Palau Blaugrana cuando se reanude 
la Liga Asobal tras la disputa del Preolímpico, para disputar un 
partido con un claro signo, aunque Jorge Oliva ha recordado que 
sabe lo que es ganar a los azulgranas. "Sé lo que es ganarle al 
Barcelona con Javier Cabanas como entrenador, aunque aquella era 
otra Liga Asobal", ha apuntado el guardameta sevillano, para 
referirse así a la victoria que logró con el Altea en la temporada 
2002-03, cuando militaba en el conjunto alicantino y el técnico era 

igualmente Javier Cabanas.  
 
Oliva ha reconocido que el Barcelona "era uno más de la competición, porque entonces estaban el Teka de 
Santander, el Portland San Antonio y el Ciudad Real", tanto que a principios de siglo los culés jugaban la EHF, 
una competición europea en la que el Altea les derrotó en semifinales. Ahora "todo es distinto porque el 
Barcelona no mira el marcador, juega a su ritmo y si tiene que ganar de veinte, lo hace", ha apostillado Oliva, 
de ahí que los partidos antes ellos son "bonitos para el espectador, pero los jugadores sufrimos. Nosotros 
ahora estamos en una buena línea y vamos asimilando el triunfo ante el Naturhouse, que fueron dos puntos 
muy importantes, que llegaron porque tenía que pasar todo lo bueno para nosotros y nada para ellos", ha 
apostillado. 
 
Así Oliva ha comentado que a ocho jornadas del final "poco a poco las cosas se ponen en su sitio y al equipo 
le va", para agregar que "esto es balonmano y en una temporada pasan muchas cosas. A nosotros más de lo 
normal, cuando Fernando Barbeito (el anterior entrenador) se fue en un momento crucial y se perdieron cuatro 
partidos claves" al final de la primera vuelta que "hicieron sufrir mucho al equipo", pero afortunadamente "se 
salió de la zona de descenso", ha concluido. 


